

北谷町立北谷第二小学校 学校だより 第3号 令和6年6月10日(月)



北二っ子

〒904-0103
北谷町字桑江567-1
☎ 098 (936) 2511
発行者：北谷第二小学校
校長 太田薫



<http://www.chat-an2-e-chatan.jp/>
<http://www.chat-an2-e-chatan.jp/>

学校目標：郷土に誇りを持ち 自らを切り拓く強い意志と 豊かな心を持つ子の育成

一年生の入学を学校みんなでお祝いしました！

5月29日（木）に一年生の仲間入りをお祝いし、「入学を祝う会」を実施しました。当日は、2年生から6年生までが、「歓迎」の気持ちを込めてそれぞれに趣向の凝らした出し物を披露しました。心のこもったダンス、プレゼントをありがとうございました。

主役の一年生は、お兄ちゃん、お姉ちゃんとのゲームに参加し、満足した表情をしていました。また、一年生も立派に挨拶ができ、お礼をきちんと言うことができました。北谷第二小学校は、楽しく学べる学校です。一年生から六年生まで力を合わせ、活気あふれる学校にしていきたいと思います。

2年生



3年生



2年生からは、ダンスとプレゼントがあり、3年生からはダンスの披露がありました。

4年生



5年生



4年生、5年生もダンスを披露しました。

6年生



1年生



6年生は、1年生と一緒にゲームをして、「ようこそ」の文字をつくりました。会の終わりには6年生と1年生とで手をつなぎ退場しました。

第1回学校運営委員会が開催されました

5月23日（木）第1回学校運営協議会が開催されました。2校時に、委嘱状交付、学校経営方針の説明、3校時に授業参観、4校時には今年度の取組事項の熟議や意見交換を行いました。今年度の取組事項は『地域と学校が協働して取り組むあいさつ運動について』です。校門前に横断幕が張られています。北谷中校区では「地域ぐるみ」で挨拶運動に取り組んでいます。学校では、児童会、生活委員の児童、地域では民生委員、交通安全指導員、交通安全の旗活動のボランティアの皆さんが取組を進めています。安心、安全なまちづくりにつながるよう、ご家庭でも進んで挨拶ができるよう声かけをお願いします。



北谷町慰霊祭に参加しました



6月5日（水）北谷町慰霊祭が行われました。本校から児童代表として、

6年

6年

が参加しました。北谷町慰霊祭は、大戦で亡くなられた御霊のご冥福と世界の恒久平和を祈念して開催されています。参加してみたの感想を聞くと、

：いろいろな人のことを考え、戦争について考えることができた。

：焼香のときに2度と戦争は起こしたくないと思った。

との感想がありました。6月23日の慰霊の日に向けて、平和学習が行われます。平和の大切さ、命の尊さについて考え平和について学びます。学校生活の中でも人を思いやる心、助け合う心をもち過すことができるようにしましょう。

北谷町教育委員会学校訪問がありました

5月31日（金）北谷町教育委員会の学校訪問がありました。たくさん褒めていただきました。いくつかを紹介します。

◎児童のあいさつ運動が活発である。

◎地域の方の交通誘導によって安全が確保されている。

◎学級・学校が整理整頓されていて、落ちついた学校の雰囲気を感じられた。

などの感想でした。先生方が子供たちとのよりよい関わり、集団づくり、環境整備に力を入れていることの表れだと思います。今回の訪問で得られた助言を糧として今後も子供たちの成長に活かしていきたいと思ひます。

